



いちご組（0歳児）

日が落ちるのもすっかり早くなり、秋の訪れを少しずつ感じられるようになってきました。日中も気持ちの良い気候になり、園庭遊びや散歩もたくさんできました。

園庭遊びでは滑り台などの遊具に興味を示すようになりました。全身を使って階段を慎重に登り、ローラー滑り台やぞうさん滑り台を楽しんでいました。初めは「足を前に出すんだよ」と声を掛けていましたが、何度も繰り返すうちに自分で足を前に出そうとする子が増えてきました。

散歩では先日初めて埼玉古墳へ行きました。広い芝生にワクワクの止まらない子どもたち。「キャッキヤ」と声を出しながらハイハイで動き回る子や葉っぱを両手でむしっている子などみんなとてもいい顔をしていましたよ。帰り道では遊び疲れたようでベビーカーに揺られ、みんな気持ちよさそうに眠っていました。また天気の良い日には埼玉古墳へ散歩に行きたいと思います。（小菅）



さくら組（1歳児）

園庭の落ち葉が赤や黄、オレンジへと姿を変え、散歩が一段と楽しい季節になりました。子ども達に「散歩にいこう」「外で遊ぼう」と声をかけるとにこにこ嬉しそうな表情をする子が多いです。外へ行く準備もやる気満々。自分から帽子を被ろうとする子、靴下を持ってきて保育士と一緒に履こうとする子の姿がたくさん見られるようになりました。最近では特に靴の着脱を頑張っています。最初は出来なくて泣いてしまう子がいたり、履かせてもらうのを待っている子もいました。保育士と一緒に行き足が靴に入れられたとき、靴を両手で持って頑張って脱げたときに「できた！」と言った子ども達は、キラキラとした表情を見せてくれてとても素敵です。これからも子ども達の「やりたい！！」という気持ちを大切にしながら、「できた！！」をたくさん積み重ねていけたらと思います。朝晩は涼しく、日中は汗ばむときもあります。衣服で調節していきますので、薄手の洋服も持たせてください。（白田）



ちゅうりっぷ組（2歳児）

暑さが和らぎ、過ごしやすい日が増えてきました。たくさん園庭遊びや散歩に出かけられた1か月になりました。散歩ではいつも、バッタやカエル、蝶々などを見つけ大興奮な様子の子も達。捕まえて虫かごに入れると生き物が動く様子を、面白そうに観察しています。また、水路にいるザリガニを捕まえて少しの間クラスで飼いました。餌をあげたり、毎日声を掛けて大切に育てていましたよ。それ以来、ザリガニが大好きなみんな。散歩に出掛ける度に「ザリガニいるかなー？」とワクワクしながら歩いています。散歩に出かける事も多くなり、長い距離でも歩けるようになってきて成長を感じています。最近の室内遊びでは、粘土を嬉しそうに行なっています。へびやケーキを作ったり、型抜きを使ってハートや星型に粘土をくり抜いて、楽しんでいます。片付けの時に、大切にしまふ姿がとてもかわいらしいです。これからも秋の自然を感じながら、散歩や園庭遊びを楽しみたいと思います。（新井）



もも組（3歳児）

日が暮れるのが一段と早くなり、朝晩の冷え込みに秋の訪れを感じます。運動会では沢山の応援をありがとうございました。恥ずかしさから涙もありましたが最後まで皆が頑張っていましたね。色々な気持ちの葛藤を乗り越えやり遂げたことは子どもたちにとって大きな自信になったことと思います。また、発表会ではどんな姿が見られるか今から楽しみです。期待を持って練習ができるように進めて行きたいです。作っていた雑巾で掃除を頑張っています。自分の名前を書いてある雑巾を「これかな？」と探す様子もかわいいです。雑巾を絞る時、おにぎりを握るようにギュッとしたり、床を拭く時は目に沿って拭くことを伝えましたが難しいようです。やる気は満点です。楽しみながら一緒に取り組んでいきたいです。気温差があり着替えることが多いです。自分の体感で着替えようとする子も増えてきました。少しずつできることも増えていきますね。（滋野）



ばら組（4歳児）

先日、お弁当を持って古墳へ散歩に行ってきました。朝、登園して身支度が済むと、一生懸命、お弁当をリュックに入れて、レジャーシートも入っているか確認していました。長い道のりも頑張って歩き、古墳に到着。長い階段を見た瞬間は「これ登るの！？」と驚いていましたが、しっかりとロープに捕まって、頑張って登っていました。上まで行くと、「あれ誰のお家だろうね」と友だちと会話を楽しんでいましたよ。待ちに待ったお弁当の時間、大きな木の下にレジャーシートを敷いて食べました。「ピクニックみたいで楽しいね」「美味しいね」と、保育士や友だちと会話を楽しみながら、食べ進めていましたよ。保育園へ帰ってくると、疲れたよりも楽しかったねという声がたくさん聞かれました。

発表会の練習も少しずつ始めています。初めて聞く曲もすぐに覚え、今では口ずさむようになりました。子ども達の気持ちを高めながら練習を進めていきたいです。（石川）



ゆり組（5歳児）

先日の運動会では、温かい声援をありがとうございました。運動会の最後に、ピカピカの金メダルをかけた子どもたちの表情が、朝よりも頼もしく素敵に輝いていたように見えました。宝箱には勇気と自信がたくさん入りましたよ!!何事も最後まで諦めずチャレンジできる気持ちが育まれましたね。これから発表会の練習が始まりますが、少し休憩期間の今、たくさん散歩に出たり、秋の自然や季節の行事に触れる機会を作りたいと思っています。パクパク祭りでは慣れない包丁にドキドキしながら「たのしい!!」と、しっかりと食材が切れました。またハロウィンパーティーでは、怖いけど勇気を出してミイラの隣のコインを頑張って取りに行きました!!一人ではできない事も、みんなと一緒になら何でもできる“仲間”の大切さを子どもたち自身も実感していると思います。そんな素敵な仲間たちとこれからも楽しい思い出をたくさん作り上げて行きたいです。（月足）